

De López comiendo tlayuda

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-5-2021 23:00:54

“Mientras el pueblo pide ayuda . . .”

Haciendo por los olvidos
del metrazo en “Los Olivos”,
de los veinticinco muertos,
heridos y otros entuertos.

Dejando atrás mal sabor,
dizque en pos de la labor,
para despejar resaca
López se fue pa’ Oaxaca.

Turisteando en primavera
con su blanca guayabera,
buscando, fiel, su destino,
hizo un alto en el camino.

Como todo trashumante
se buscó su restaurante
para el sustento lograr,
para, al fin, bien almorzar.

En sencillo comedor,
como buen conocedor
Andrés pidió sus frijoles,
tlayuda y otros chimoles.

Sin dejar, así, de lado,
en sabroso gran bocado
queso blanco con su salsa,
postre, jugo de naranja.

Mas, no hagamos esto mini,
como aceituna en martini,
no faltó la negra mosca,
peluda, necia, muy tosca.

López se tomó un video,
si no lo veo, no lo creo,
igual que un Guía de Turistas
de esos que dan entrevistas.

Ni parecía “presidente”

de lo feliz y sonriente,
el peje en la plena gracia
y el pueblo "sabio" en desgracia.

Esto sería nimiedad
si acá, por nuestra Ciudad,
nadie le pidiera ayuda
mientras él come tlayuda.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 11 de mayo del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)